
ホームページへの公表内容

意　　　　　　　見 市　の　考　え　方

１．新庁舎は当分保留とする。
２．東南海地震が想定される中で、震災への備えとしてインフラに重点
を置くべきではないですか？例えば、何年にもわたって補修をしていか
なければならない橋の補修を前倒しで進めるべきではないですか？

貴重なご意見を参考にさせていただきます。

いなべ市新市建設計画改正案に対する意見及び回答


